

# MEDIATOR

## Wujud Belasungkawa, Binmas Desa Cileunyi Kulon Hadiri Prosesi Pemakaman Warga Yang Meninggal Dunia

DFR Cangkuang - [CILEUNYI.MEDIATOR.CO.ID](http://CILEUNYI.MEDIATOR.CO.ID)

Mar 16, 2024 - 23:13



Cileunyi - Banyak kiat khusus yang bisa dilakukan oleh Anggota Polsek Cileunyi untuk mendekatkan diri dengan masyarakat. Selain selalu hadir disetiap kegiatan di Desa tersebut, Anggota Polsek Cileunyi juga bisa hadir dalam pemakaman warga yang meninggal dunia untuk turut berbelas sungkawa.

Seperti yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cileunyi Kulon Aiptu S.I. Mardiana, Jum'at (15/3/2024) menghadiri acara pemakaman warganya untuk memberikan penghormatan terakhir di TPU Desa Cileunyi Kulon Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung.

Bhabinkamtibmas Aiptu S.I. Mardiana yang saat itu menghadiri Prosesi

pemakaman mengatakan turut berduka cita yang sedalam-dalamnya, semoga amal ibadah almarhumah diterima disisi Alloh SWt, diampuni segala Dosanya, dan mendapat tempat terbaik disisi-Nya.

“Saya ucapkan terimakasih banyak kepada Pa Bhabin yang sudah hadir dipemakaman keluarga saya, ini merupakan suatu kehormatan bagi saya”. T tutur salah satu keluarga almarhum

Dengan adanya kegiatan tersebut diharapkan Polisi akan semakin dekat dengan masyarakat dan di cintai masyarakat guna mewujudkan situasi aman dan tenteram.

“Semoga ini bisa menjadi jembatan penghubung antara Polisi dan masyarakat, semoga semakin dekat.” Ucap Aiptu S.I. Mardiana yang ikut menghadiri prosesi pemakaman tersebut.

Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. menyampaikan bahwa menghadiri prosesi pemakaman warga yang meninggaldunia, kemudian memberikan pengamanan dan pengawalan jenazah ke tempat pemakaman merupakan pelayanan Prima Kepolisian pada masyarakat.

Selain itu, takziah ini juga merupakan bentuk kepedulian terhadap masyarakat guna mendekatkan diri dengan warga untuk menciptakan kemitraan yang lebih baik. Ungkap Kapolsek.